
 

JFA キッズプログラム いわて ２０２３                        (公社)岩手県サッカー協会 キッズ委員会 

 

 

 

 

          

         いわて in いちのせき 写真館 
************************************************************************************************ 

日 時：20２３年９月２３日（土） 午前の部＜U-6/U-８/ガールズ＞ １０：００～１２：００ 

                   午後の部＜U-10＞        １３：３０～１６：００ 
会 場： 一関市運動公園陸上競技場 

主 催： （公社）岩手県サッカー協会 

主 管： 一関市サッカー協会 

後 援： 公益財団法人日本サッカー協会（JFA）／一関市/（一社）一関市体育協会 

特別協賛： 明治安田生命 岩手南支社 

内 容： 各カテゴリーに分かれて、U-6 親子サッカー、U-8「ボール遊び」と「ミニゲーム」、U-10

変則ゲームを交えたミニゲーム 

* サッカーに親しんだことのない子供も含め、多くの子供にボールを蹴る楽しみを味わってもらう 

参加者： １０４名（９６名+保護者ほか８名） 

U-６：８名【男：８名】と保護者、U-８：３８名【男：３７名、女：１名、】 

ガールズ：1０名【女：１０名】 

U-10：４０名【男：３６名、女：４名】 

運営スタッフ：一関市サッカー協会スタッフ、岩手県サッカー協会キッズ委員会スタッフ 

 ＜記念写真＞ 

      
午前の部 U-6 親子サッカー参加者 

      
               午前の部 U-8 参加者① 



 

       
               午前の部 U-8 参加者② 

             
          午前の部 ガールズ（JFA なでしこ広場）参加者 

     
               午後の部 U-10 参加者① 

     
午後の部 U-10 参加者② 



 

＜活動の様子＞ 

 

 

 



 
         



 

●参加者・保護者・指導者から寄せられた主な意見・感想 
・親子で楽しそうでした。（U-6 参加保護者） 

・遊び感覚で楽しみながら出来ていた様に感じました。（U-8 参加保護者）  

・短時間のゲームを繰り返すので、子どもが飽きずに取り組めた。（U-8 参加保護者）  

・使用するボールが小さく柔らか過ぎるため、ゲーム中に子供が蹴った球が顔に当たる場面を何回も見ました。

小学生は低学年でも 4 号球を使うべきだと思いますがいかがでしょうか？ （U-8 参加保護者） 

・たくさんの友達、コーチに囲まれてすごく楽しんでいました。ありがとうございました。 （U-8参加保護者） 

・対戦相手が固定されており、2 チームとしか交流できなかったのが残念でした。（U-8 参加保護者） 

・2 回目でしたが、楽しく参加させて頂きました。ゲームの時間が長くて疲れたようです。低学年はボールを使

ったミニゲームだけでなく他のことをする時間があると良いのかなと思いました。（U-8 参加保護者） 

・せっかく参加させていただいたのに、会場についてから、参加できなくなってしまい、ご迷惑おかけしました。 

 （ガールズ参加保護者） 

・自分勝手にプレーする子が少なく、皆仲良く、話し合いながらプレーできた。コーチも優しく、面白く、沢山

誉めてくれた。お陰で、今まで以上のプレー(ダブルハットトリック)が沢山できた。（ガールズ参加保護者） 

・みんな怪我なく楽しくできたのでよかったと思います。（ガールズ参加保護者） 

・いつもとは違うチームの子達とプレーし仲良くなれて良かったようです。（ガールズ参加保護者）  

・チームで女子 1 人であるため、他のサッカー女子との交流がはかれて良かったです。他のチームとの交流は、

本人の社会性の面での成長が見られたと思います。ありがとうございました。（ガールズ参加保護者） 

・初めて会う子たちとも名前を呼び合い、わいわい楽しくサッカーができて良かったです。（U-10 参加保護者） 

・良かった点は、シュートを決められたこと。悪かった点は、もっと声を出せば良かった。特殊なサッカー（走

っちゃだめ、どっちに攻めても良い）が楽しかった。（U-10 参加ソウスケ君） 

・普段は、別のチームでたたかっている子達が、即席のチームでプレーをすることは、何のスポーツでも同じで

すが良いことだと感じました。（U-10 参加保護者） 

・普段関わりがない人とチームを組み試合が出来良い経験になりました。（U-10 参加保護者） 

・チーム参加は U10 のみですが、各カテゴリーは人数の関係で個人で参加させていただきました。全体的には

楽しかったとの意見でした。ただ、U6、なでしこ については、もう少し運動量をふやしたメニューでもよか

ったかな？参加した子供たちが、物足りなさを口にしておりました。U6 にかんしては親の負担や怪我のケア

もありますので、これでもいいのかなと思います。なでしこについては、もう少しトレーニングの強度、ゲー

ム時間を増やしてもいいのかなと思いました。また、来年も参加させていただきたいと思います。関わってく

ださった皆さん、ありがとうございました。お疲れさまでした。（U-6、U-8、U-10、なでしこ参加の 中

里フレンズサッカークラブ） 

 

●地元協会スタッフのコメント 

 

 

 

 

 

 

 
開催に関する最新情報および募集案内については、インターネットにて下記ページをご参照ください。 

たくさんのご参加をお待ちしております！ 

 

すべてはこどもたちのために 
 

 
 

 

 

岩手県サッカー協会キッズ委員会 キッズ事業の取り組み 

http://www.fa-iwate.com/documents/22/22_ken_kids_torikumi.pdf 
（編集：蝦名浩明） 

： 岩手県サッカー協会ウェブサイト 

 

子どもたちのたくさんの笑顔と元気に、スタッフもいっぱい元気をもらいました。来年も子どもたちが楽しめ

るようなフェスティバルを開催したいと思っておりますので、みなさんのご参加をお待ちしております。 

 

地元スタッフ 千葉輝充 

 

 

 

http://www.fa-iwate.com/documents/22/22_ken_kids_torikumi.pdf
http://www.fa-iwate.com

